

BULLETIN D'INFORMATION

462 IMMIGRANTS ILLÉGAUX ÉGYPTIENS RAPATRIÉS

Benghazi, 10 août 2025 (Wal) - La branche Al-Butnan de l'Agence de lutte contre l'immigration illégale a annoncé l'expulsion de 462 immigrants égyptiens irréguliers via le port terrestre d'Amsaid, en vue de leur retour dans leur pays d'origine. Le bureau de presse de l'agence a expliqué que les opérations d'expulsion sont menées quotidiennement avec les plus hauts niveaux de discipline,



ÎLES CANARIES : LE PREMIER TRANSFERT DE MINEURS NON ACCOMPAGNÉS VERS LE CONTINENT A LIEU ALORS QUE LES AUTORITÉS S'INQUIÈTENT DE LA LENTEUR DU FONCTIONNEMENT DU SYSTÈME

Dix mineurs non accompagnés ont été transférés des îles Canaries vers la péninsule Ibérique, dans l'attente de la décision sur leur demande d'asile. Il s'agit de la première opération de ce type visant à alléger la pression sur les centres d'accueil pour mineurs migrants de l'archipel. Cette mesure a été mise en œuvre conformément aux décisions de la Cour suprême et à un décret gouvernemental publié il y a cinq mois. L'opération a impliqué le transfert de neuf mineurs du Mali et d'un mineur du Sénégal sur un vol commercial en provenance de Las Palmas, la capitale de Gran Canaria, accompagnés d'employés d'organisations partenaires de l'État et de spécialistes des ministères concernés, selon l'agence de presse espagnole EFE.



PORTUGAL : LA COUR SUPRÊME BLOQUE UN PROJET DE LOI IMPOSANT DES RESTRICTIONS À L'IMMIGRATION



La Cour constitutionnelle portugaise a rejeté un projet de loi régissant les affaires des étrangers, jugeant certaines de ses dispositions inconstitutionnelles. Immédiatement après ce jugement, le président de la République a annoncé son rejet du projet de loi et son renvoi au Parlement, qui le réexaminera après les vacances d'été en septembre.

OPÉRATIONS DE RECHERCHE DE MIGRANTS DISPARUS AU LARGE DES CÔTES DE LA SARDAIGNE, EN ITALIE



Des patrouilleurs et un hélicoptère de la Guardia di Finanza, en coopération avec des navires des garde-côtes, mènent des opérations de recherche au large de Sant'Antico, au sud-ouest de la Sardaigne, à la recherche de traces de migrants qui se seraient noyés.

NORD DE LA FRANCE : UN MIGRANT MEURT EN TENTANT DE TRAVERSER LA MANCHE ALORS QUE L'AFFLUX DE MIGRANTS VERS LE ROYAUME-UNI SE POURSUIT

Des patrouilleurs et un hélicoptère de la Guardia di Finanza, en coordination avec les navires des garde-côtes, mènent des opérations de recherche au large de Sant'Antico, au sud-ouest de la Sardaigne, pour retrouver des migrants qui seraient perdus en mer. Ces opérations ont débuté après qu'un avion de la police financière a repéré un corps flottant samedi dernier, récupéré ultérieurement par l'Autorité portuaire. La veille, la police financière avait secouru un migrant qui avait signalé que huit autres personnes s'étaient noyées en tentant de rejoindre la Sardaigne.



GOVERNEMENT GREC : IMPOSER DES BRACELETS ÉLECTRONIQUES AUX MIGRANTS MENACÉS D'EXPULSION

Des bateaux de patrouille et un hélicoptère de la Guardia di Finanza, en coopération avec les garde-côtes, poursuivent leurs recherches au large de Sant'Antico, au sud-ouest de la Sardaigne, à la recherche de migrants présumés perdus en mer. Ces opérations ont été lancées après qu'un avion de la police financière a repéré un corps flottant samedi dernier, récupéré ultérieurement par les autorités portuaires.



L'ITALIE INTERDIT L'AVION DE SAUVETAGE DES MIGRANTS SEABIRD



L'autorité aéronautique italienne a refusé (ENAC) a accordé une autorisation de vol de 20 jours à l'avion de surveillance SeaBird 1 de l'ONG Sea-Watch, l'un des trois utilisés par l'organisation pour surveiller la situation des migrants en mer. Les autorités italiennes sont connues pour détenir des navires de sauvetage d'ONG pour diverses raisons, mais c'est la première fois que la mesure inclut un avion, a confirmé Sea Watch.

38 MIGRANTS ARRIVENT PAR LA MER DANS LE SUD DU PORTUGAL

La marine portugaise a renforcé ses patrouilles le long de la côte sud après l'accostage d'un bateau en bois transportant 38 migrants, ont annoncé les autorités samedi 9 août 2025, appelant les habitants à signaler tout cas similaire. Un communiqué de la Garde nationale républicaine indique : (GNR) L'opération de sauvetage a été menée par l'Unité des garde-côtes et de surveillance des frontières (UCCF) en collaboration avec le commandement régional de Faro. Parmi les migrants se trouvaient 25 hommes, 6 femmes et 7 mineurs. Ils sont arrivés vendredi soir sur une plage près de la ville de Vila do Bispo, dans la région de l'Algarve, à l'extrême sud du Portugal. Le communiqué explique que les migrants étaient dans un état d'épuisement extrême avec des signes évidents de déshydratation et d'hypothermie, ce qui a nécessité le transfert de 10 d'entre eux à l'hôpital.



TROIS MIGRANTS ONT DISPARU EN MÉDITERRANÉE CENTRALE ALORS QU'ILS TENTAIENT DE REJOINDRE UN BATEAU POUR CHERCHER DE L'AIDE

Les migrants ont rapporté que trois de leurs compagnons, deux hommes de Guinée et un mineur du Cameroun, ont sauté dans la mer dans une tentative désespérée d'attirer l'attention d'un bateau qui se trouvait loin du canot pneumatique dans lequel ils voyageaient, mais ils ont disparu dans les eaux turbulentes. Selon les récits des migrants, les 49 autres passagers ont signalé l'incident aux garde-côtes italiens et au personnel du point chaud de l'île sicilienne de Lampedusa, après avoir été secourus jeudi dernier dans le détroit de Sicile et emmenés sur l'île.



LES TENTATIVES DE TRAVERSER LA FRONTIÈRE VERS CEUTA SE MULTIPLIENT EN RAISON DE LA SURPOPULATION DANS LES CENTRES DE DÉTENTION POUR MIGRANTS

Le journal local El Faro de Ceuta rapporte que pas un jour ne s'est écoulé sans qu'au moins une centaine de migrants ne tentent de traverser vers Ceuta cette semaine. Depuis fin juillet, des dizaines de migrants tentent chaque jour d'entrer dans l'enclave espagnole à la nage ou à bord de petites embarcations, profitant du brouillard épais qui caractérise l'été.



CINQ PERSONNES ARRÊTÉES EN ALLEMAGNE POUR TRAFIC DE RÉFUGIÉS SYRIENS



Les autorités allemandes, en coopération avec leurs homologues des Pays-Bas et de Bosnie, ont mené jeudi une opération de sécurité coordonnée qui a abouti à l'arrestation de cinq Syriens, âgés de 26 à 37 ans, accusés de trafic de réfugiés syriens vers l'Europe. Selon un communiqué de la police munichoise et du parquet de Weiden, en Bavière.

ÎLES BALÉARES : PLUS DE 50 MIGRANTS SECOURUS EN MOINS DE 24 HEURES À BORD DE TROIS BATEAUX

Jeudi 7 août au matin, les autorités ont intercepté une embarcation transportant 24 migrants d'Afrique subsaharienne près de Cabrera, à environ cinq kilomètres au sud-ouest de l'île, lors d'une opération de sauvetage conjointe du Service de sauvetage maritime et du Service maritime de la Garde civile. Aucun détail n'a été divulgué concernant leur état de santé ni les modalités de leur transfert. Cette opération intervient un jour seulement après le sauvetage de 35 migrants lors de deux incidents distincts. Le mercredi 6 août au matin, la Garde civile espagnole, en coopération avec le Service de sauvetage maritime, a secouru 21 migrants d'Afrique subsaharienne, qui se trouvaient à bord d'une petite embarcation et ont été repérés à huit milles au sud de l'île de Formentera, à 10 h 05, avec l'assistance de l'aviation de la Garde civile.

